

25.5.2018 | 20.00 Uhr
GEMEINDESAAL HOPPEGARTEN, LINDENALLEE 14



BERLIN
ECKE BUNDESPLATZ
1986–2012

BÄCKEREI IM KIEZ

DOKFILM LIVE mit den Regisseuren Hans Georg Ullrich
und Detlef Gumm

„Authentisch wie das Leben.“

Frankfurter Allgemeine Zeitung

Es ist tatsächlich die Wahrheit, dass die besten Drehbücher das Leben schreibt. Aber auch die härtesten, wie das die Langzeitdokumentation „BERLIN ECKE BUNDESPLATZ ...“ eindrucksvoll beweist. Von 1986 bis 2012 haben Detlef Gumm und Hans-Georg Ullrich in ihrer dokumentaren Erzählung das Auf und Ab unterschiedlicher Lebenswege von Menschen in der Großstadt begleitet. Zu erleben sind in neun Filmen ihre Geschichten, ihre Träume, ihr Alltag, der Blick aus dem Mikrokosmos Kiez auf unsere Gesellschaft, der sich nicht zuletzt über ihr Schicksal unverwechselbar vermittelt.

Zu diesen eindrucksvollen Persönlichkeiten dieser Lebenswelten am Bundesplatz gehört die Familie Dahms, die seit 1980 eine Bäckerei am Bundesplatz betreibt. Sie verkörpern die kleinen bescheidenen Handwerker, sind zufrieden, tolerant und angesehen. Jedoch werden die Zeiten immer schwieriger für die kleine Bäckerei im Kiez. Eines Tages erkrankt Gerd Dahms an Kehlkopfkrebs, die Familie muss die Bäckerei verkaufen. Nach dem Tod ihres Mannes versucht Gerda mit Hartz IV und der Unterstützung der „Berliner Tafel“ durchs Leben zu kommen, ohne ihren Optimismus zu verlieren ...



EINFACH SEHEN!

Die Reihe „Einfach sehen!“, die 2018 unter dem Motto „LEBENSLÄUFE“ steht, wird von der Gemeindebibliothek Hoppegarten und der Gruppe mach art im Hönower Bürger-Verein organisiert.

EINTRITT FREI.